

# GWI

## Danrem 082/CPYJ Kunker Di Kodim 0812 Lamongan

Basory Wijaya - [JATIM.GWI.WEB.ID](http://JATIM.GWI.WEB.ID)

Jan 21, 2025 - 17:15



Lamongan,- Komandan Korem (Danrem) 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu,

S. Hub. Int., M. Hub. Int., didampingi Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Fully Batara Alex Bulu melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) ke wilayah Kodim 0812/Lamongan, hari ini Selasa (21/01/25).



Kunjungan Danrem 082/CPYJ beserta Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya ke jajaran Kodim telah dilaksanakan secara estafet, kali ini berkunjung ke Kodim 0812/Lamongan bertujuan untuk mengetahui secara langsung kondisi satuan bawah jajaran, baik Prajurit dan ibu-ibu Persit KCK Cabang XXVII dan PNS Kodim Lamongan, sekaligus memberikan pengarahan, dan penekanan agar dipahami.



Kedatangan Danrem 082/CPYJ disambut laporan oleh Dandim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.IP.,M. Han beserta istri, dilanjutkan menerima pengalungan kain syal dan menerima Hand Buket, lanjut Danrem 082/CPYJ menerima laporan pos jaga I dan jajar kehormatan.

Kemudian Danrem 082/CPYJ beserta ibu disambut oleh Forkopimda Kab. Lamongan dan para Perwira Kodim 0812/Lamongan beserta istri dan dilanjutkan dengan pemberian santunan oleh Danrem 082/CPYJ beserta ibu Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya kepada warakawuri, anak yatim dan persit yang sedang mengalami sakit.

Dalam kesempatan itu juga, sempat meninjau UMKM hasil karya Persit KCK Cabang XXVII, dilanjutkan tinjau pelaksanaan donor darah dan penanaman pohon di Makodim.

Di kesempatan yang sama, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., didampingi Forkopimda dan undangan meninjau Sumur Bor TNI Manunggal air bersih yang bekerja sama dengan PT PLN Group Jatim,

sekaligus meresmikan ditandai dengan pengguntingan Pita oleh Danrem 082/CPYJ di dsn Dati ds. Pucuk kec. Pucuk Kab. Lamongan.

Sedangkan ditempat terpisah Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Fully Batara Alex Bulu, meninjau TK Kartika IV-47 Kodim Lamongan.

Dalam acara pengarahan dengan Prajurit, Persit dan PNS Kodim 0812/Lamongan, Danrem 082/CPYJ terlebih dahulu memperkenalkan diri, serta memberikan sayembara kepada Prajurit dan ibu-ibu Persit KCK Cabang XXVII dan Kodim Lamongan, apabila bisa menjawab pertanyaan dari Danrem 082/CPYJ akan di berikan cuti 1 minggu bagi yang benar dan 3 hari bagi yang agak benar. Nama beliau kecil adalah Raden Batara Adi Darmo dan nama bapaknya Raden Mas Rahmad Raharjo keturunan kesultanan dari Demak, beliau putera kelahiran Jakarta dan keturunan dari suku Jawa tengah (Demak) dan Toraja dari ibunya, awal kariernya di satuan Yonif 500/R, kemudian Pasi Ops Deninteldam Tipe B Dam V/Brawijaya, juga pernah menjabat di Pusinteld, Dandeninteldam XVIII/KSR, Dandim 1807/Sorong Selatan Korem 181/PVT Kodam XVIII/KSR, dan menikah saat menjabat Dandim 1807/Sorong Selatan, setelah itu Waasinteldam XVIII/KSR, lanjut Kapendam XVIII/KSR, Koorsmin Kasum TNI dan sekarang Komandan Korem 082/CPYJ.

Dalam arahannya, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., menyampaikan beberapa penekanan diantaranya;

1. Laksanakan dalam hidup setiap hari dengan kejujuran dalam berumah tangga serta tulus dalam pengabdian berdinis.
2. Jangan selalu main medsos, gunakan dengan bijak sarana tersebut khususnya ibu-ibu.
3. Kalau memasukkan status yang baik baik saja, jangan sembarangan.
4. Hindari judi online dan pinjol (pinjaman online) karena pinjol dan online sekarang musuhnya negara.

Danrem beserta ibu, juga sempat menyerahkan piagam penghargaan kepada putri dari serma Mukmin atas prestasi meraih medali perunggu 25 M pistol women pada PON XXI 2024 dan putri dari serka Muchid Yudiamin atas prestasi meraih juara II kategori Kyorugi Yuniior + 16 putri pada PON Pelajar daerah (Polda)

Di akhir acara Dandim 0812/Lamongan dan istri memberikan cinderamata kepada Danrem 082/CPYJ beserta ibu Fully Batara, dilanjutkan penulisan pesan dan kesan kepada Prajurit Kodim 0812/Lamongan oleh Danrem 082/CPYJ dan ibu serta dan foto bersama.

Turut hadir dalam acara tersebut Kasipers Korem 082/CPYJ Letkol Inf Sodik, Kapenrem 082/CPYJ Mayor Inf Arief Effendi, Kasdim 0812/Lamongan Mayor Arh Moh. Ngateno para perwira staf Kodim dan Danramil jajaran Kodim 0812/Lamongan. (Penrem)